

Juin 2020

Ce printemps 2020, les genevoises et genevois ont renouvelé pour la troisième fois leur confiance en Sami Kanaan en le reconduisant dans ses fonctions au Conseil administratif de leur ville.

Qui dit nouvelle législature, dit nouvelle distribution des dicastères. Les membres de l'exécutif se sont ainsi accordés sur la répartition des départements. Le domaine du sport n'étant dorénavant plus dévolu à Monsieur Kanaan, ce dernier quitte l'ASSS. Membre du Comité central depuis 2012, Monsieur Kanaan a conduit notre association de 2012 à 2016 en qualité de président. A la clé, l'aboutissement de nombreux projets qui laisseront une empreinte durable.

A l'heure du départ de Monsieur Kanaan, l'ASSS souhaite lui témoigner sa profonde reconnaissance. Notre association lui adresse ses plus chaleureux remerciements pour son inlassable implication en faveur du sport et sa volonté d'avancer sur des chantiers parfois difficile mais ô combien fondamentaux. Son énergie et son engagement ont été déterminant pour les réalisations de notre association et pour son rayonnement.



Crédit photo Aurélien Bergot